

Polsek Gegerbitung Gelar Patroli Dialogis, Ajak Warga Jaga Kamtibmas dan Antisipasi Tawuran Pelajar

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 15, 2024 - 11:42



Polsek Gegerbitung Gelar Patroli Dialogis, Ajak Warga Jaga Kamtibmas dan Antisipasi Tawuran Pelajar

GEGERBITUNG - Polsek Gegerbitung aktif melibatkan masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukumnya. Pada hari Sabtu, tanggal 13 Januari 2024, pukul 10:30 WIB, personil Polsek Gegerbitung yang dipimpin oleh

AIPDA Ramdani dan BRIPTU Asep W.K melaksanakan Patroli Dialogis di sekitar wilayah Kecamatan Gegerbitung.

Rute patroli dialogis kali ini mencakup Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Dalam kegiatan ini, petugas menyampaikan beberapa pesan kepada masyarakat sekitar dengan harapan dapat meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Patroli tersebut melibatkan beberapa poin penting:

1. **Himbauan Terkait Kamtibmas:** Petugas memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk ikut serta menjaga situasi kamtibmas. Hal ini dilakukan guna memastikan wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap kondusif dan mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas.
2. **Antisipasi Tawuran Pelajar:** Petugas juga mengantisipasi terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung. Upaya ini bertujuan untuk mencegah potensi konflik dan memastikan keamanan lingkungan sekolah.
3. **Himbauan Mengenai Knalpot Bising:** Sekumpulan anak remaja diingatkan untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat. Himbauan ini merupakan upaya preventif untuk menjaga keharmonisan lingkungan.
4. **Pentingnya Melaporkan Kejadian Menonjol:** Masyarakat diingatkan untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila ada kejadian yang menonjol di lingkungan mereka. Hal ini merupakan langkah proaktif dalam menjaga keamanan bersama.

Hasil dari patroli dialogis ini menunjukkan bahwa masyarakat telah memahami dan mematuhi himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk menciptakan rasa aman, tetapi juga membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga ketertiban di wilayah Gegerbitung.